

Familie Feuerstein gesucht

Die Katzen Pebbles und Bambam suchen ein neues Zuhause

Pebbles – Die Prinzessin



Eine echte kleine Prinzessin. Sie macht sich nicht gerne die Pfoten schmutzig und lässt ihren großen Bruder so manches für sie erledigen (z.B. Türen öffnen). Dafür kuschelt sie dann auch mal mit ihm.

Tagsüber liegt sie gerne draußen in der Sonne oder jagt kleinere Tiere (natürlich nur zum Spielen, gefressen wird dann doch hauptsächlich zuhause). Abends kommt sie zum schmuse und kann extrem laut schnurren.

Bambam – Der dicke, treue Kater



Als großer Bruder hat er es nicht immer leicht. Manchmal will seine Schwester spielen und schreckt ihn schon mal vom Schlaf auf. Er mag keine geschlossenen Türen. Das macht aber auch nichts, da er Türen mit normaler Klinke öffnen kann. Den größten Teil des Tages schläft er allerdings ebenso gerne draußen in der Sonne. Dabei bewegt er sich aber selten weit vom Haus weg. Er schnurrt fast gar nicht, ist aber noch verschmuster als Pebbles.

Pebbles und Bambam sind 11 Jahre alt und waren bis vor 3 Jahre Freigänger. Leider ist das in der neuen Wohnung nicht mehr möglich, so dass wir uns nun schweren Herzens dazu entschieden haben sie wegzugeben. Die beiden sind gechipt und kastriert.

Wir suchen für die beiden ein freundliches, liebes Zuhause in dem sie glücklich werden. Beide sind sehr kinderlieb und lassen sich auch mal von solchen triezzen ohne zu meckern. Sie sind Geschwister und dürfen nicht getrennt werden. Sie brauchen Freiraum, aber auch Schmuseeinheiten.



Für weitere Informationen rufen sie uns bitte an
08131 / 3726041